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Projet d’ouverture et d’exploitation d’une
mine d’apatite à Sept-lies

621 1—08-009

De: sandra dumais
Envoyé: 5 septembre 2013 12:37
A: mine-apatite-sept-iles
Objet: mémoire pour mine dapatite a Sept-lies

Je suis contre l’idée d ‘une mine a Sept-lIes car tout les

renseignement sont selon moi incomplet .C’est toute notre

région qui pourrait en souffrir. Je ne vois pas ce qu’on y
gagnerait au détriment de ce qu’on y perdrait. La mine est juste

trop près de la ville ,trop de résidents en serait affecté. Je ne

suis pas d’accord que notre argent servent a nous détruire.

Notre source d’eau potable est trop près et quel risque sommes

nous prêt a prendre contre cette mine qui a les moyens de se

défendre.

Toute cette pollution dans I air, dans l’eau et pour le bruit nous
affecteraient. Pensez aussi a notre beau paysage et le tourisme.

J’ai suivi toute les audience du Bape et j’espère que nous serons

bien entendu. Que surement qu’un référendum vous donnerait

une bonne indice de ce que la population veut pour sa ville.

Merci de m’avoir lu en espérant que tout soit conforme

Sandra Dumais (citoyenne de Sept-lles(parc ferland))


